

La voix de l'Opposition de gauche

A propos des "deux gauches"... qui n'en font qu'une.

26.01.2013

Jean-Christophe Cambadélis a adressé une lettre ouverte à M. Mélenchon lui reprochant que *"rien ne trouve grâce"* à ses yeux dans l'action du gouvernement.

"Qu'est-ce que vous voulez que ça me fasse que ça les (le PS) agace. C'est la démocratie, chacun développe son point de vue", a rétorqué Mélenchon interrogé sur BFMTV. *" Il y a deux lignes à gauche et eux voudraient nous faire taire"*, a-t-il dit.

"J'aime en politique avoir des bons mots, l'humour aide à visualiser les choses", a expliqué M. Mélenchon pour qui *"on n'est pas là pour être gentils les uns avec les autres et être tous la même caste médiatico-politique qui se fait des sourires, se tape dans le dos et participe au buffet ensemble"*.

Le coprésident du PG a réfuté être systématiquement *"contre"*. *"Lorsqu'il y avait le projet de nationalisation temporaire, j'ai appuyé et soutenu, qui m'a coupé la route ? M. Ayrault. Lorsqu'il y a la loi pour le mariage pour tous est-ce que nous ne sommes pas là à nous mobiliser comme des fous ?"*, a-t-il demandé.

"Tu te plains, après des charges répétées, d'être maltraité par les socialistes", écrit M. Cambadélis, *"mais tu dédaignes toutes les mains tendues. Jusqu'à lancer une campagne contre l'austérité, qui désigne de fait le PS comme responsable"*.

"Je ne détruirai pas le Front de gauche", affirme Jean-Luc Mélenchon qui parie sur *"un vote sanction"* aux municipales. Mais pour l'eurodéputé, en 2014, *"l'élection politique fondamentale, c'est l'élection européenne"*. AFP 25.01

C'est son gagne-pain au charlatan de service, légitimer l'Union européenne en participant à son Parlement fantoche, conçu uniquement pour donner un vernis démocratique à cette institution supranationale, pendant qu'elle perpétuerait son oeuvre destructrice de nos droits sociaux et politiques.

On ne va s'éterniser sur ce baratin, l'essentiel qu'il faut retenir c'est qu'il y aurait *" deux lignes à gauche"*, ce qui signifie que la ligne social-libéral-impérialiste serait de gauche selon Mélenchon, témoignant si besoin était et c'est là qu'il se piège lui-même, qu'ils appartiennent bien à la même famille et qu'ils partagent la même idéologie, bref, qu'ils sont dans le même camp, pas le nôtre assurément, puisque le PS appartient au même titre que l'UMP à celui de nos adversaires, ce qu'il démontre quotidiennement.

Finalement, Cambadélis peut être rassuré, les deux renégats (ex-OCI tous les deux) se livrent à une vulgaire comédie sur fond de concurrence parce qu'ils ne *"participent au buffet ensemble"*, celui du PS étant plus consistant, Mélenchon s'impatiente, on comprend, on comprend...